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Constat
La piste cyclable et le 
cheminement 

Les bas-côtés de la piste cyclable 
affaissés la rende dangereuse.

Le passage du rond-point jusqu’à la 
Vélodyssée est très emprunté notam-
ment par les enfants.

Il faut étudier ce tronçon pour mettre 
en place une voie partagée plus sécu-
risée sur l’ensemble de la rue et per-
mettant une continuité de passage. 

Le rond-point, porte 
d’entrée de la rue
On constate un problème de visibilité 
sur le panneau priorité de circulation, 
au niveau du rétrécissement de la 
chaussé au début de la rue du Moulin.

Il faudrait indiquer la voie sans issue. 
Le panneau de signalisation du 
camping sur la route Départemen-
tale induit en erreur. Bon nombre de 
voitures empruntent la rue du Moulin 
pensant se diriger vers le camping 
municipal Le Braou. 

La voirie
Les habitants ne souhaitent pas 
forcément d’aménagements supplé-
mentaires sur la route mais plutôt 
favoriser le passage pour tous.

Certains habitants demandent s’il est 
possible de refaire la voirie.
Refaire la voirie incite à rouler plus 
vite. Nous allons toutefois améliorer 
les bas-côtés dangereux et les nids de 
poule. 

La vitesse
La vitesse dans la rue reste excessive 
alors qu’un radar pédagogique a été 
installé. 

En plus de la vitesse, nous constatons 
une augmentation des bruits de véhi-
cules dans la rue.
Nous réfléchissons à mettre en place 
sur la commune des radars anti-bruit. 

Le stationnement
Nous avons constaté dans la rue de 
nombreuses voitures stationnées sur 
les bas-côtés.

Nous rappelons que les stationne-
ments doivent se faire autant que 
possbile à l’intérieur des parcelles.  

La fibre optique
Gironde Haut Méga met en œuvre la 
fibre sur toute le département de la 
Gironde. 

Madame le Maire explique qu’il y a 
eu un ralentissement de la fibre car 
les opérateurs devaient se raccorder 



au niveau des poteaux électrique en 
béton d’Enedis. Or Enedis a refusé 
le raccordement du boitier sur les 
poteaux existants notamment dans 
les zones littorales pour éviter la sur-
charge que les poteaux ne peuvent 
supporter.

De ce fait, Gironde haut Méga a de-
mandé aux communes l’autorisation 
de mettre des poteaux supplémen-
taires en composite à côté des po-
teaux en béton d’ENEDIS. 
Les maires de la COBAN ont tout 
d’abord refusé et ont demandé à 
Gironde Haut Méga de trouver des 
solutions.

Gironde Haut Méga a pu parfois 
éviter la pose des deuxièmes poteaux 
mais dans certains cas aucune solu-
tion n’était envisageable.
Les maires ont dû opter pour la mise 
en place de nouveaux poteaux en 
composite, qui seront ajoutés aux 
existants pour le passage de la fibre. 
Sans ces poteaux, la fibre ne peut 
être mise en place.
Les commandes de nouveaux po-
teaux étant un peu longues, le pas-
sage en fibre n’est pas encore effectif 
dans certaines rues.

Consensus 

Madame le Maire insiste sur le fait 
que les aménagements doivent 
convenir au plus grand nombre.

Nous invitons les habitants à des 
instances de participation. L’objectif 
est d’établir une liste des priorités des 
besoins des habitants.
La municipalité établira alors un plan 
d’actions pour l’aménagement des 
rues, avec des phases à court et à 
long terme, en répondant en priori-
té aux besoins n°1, ressorti par l’en-
semble des habitants. 

La principale problématique de la rue 
est la vitesse excessive mettant en 
danger la sécurité des cyclistes. 

La municipalité travaillent donc sur 
les possibilités techniques et finan-
cières pour de nouveaux aména-
gements à mettre en place dans le 
quartier. 



Retrouvez les instances, la démarche,
les comptes-rendus sur la plateforme participative 

de la ville d’Audenge

audengedemocratieactive.com
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